
令和６年度第２回さぬき市図書館協議会 会議結果 

 

１ 会議日時  令和 7年 2月 17日（月） 13：30～14：20 

２ 会議場所  さぬき市寒川第二庁舎 2階第 203会議室 

３ 出 席 者  ［委 員］多田 ちとせ  細川 昌宏  山津 雅子 

川田 礼子  金岡 エミ子  松下 幸司 

弟月 豊一郎 

 

        ［事務局］教育長・和田浩二 生涯学習課 課長・大生直樹 

             課長補佐・山下和久 副主幹 岡田美奈子 

             寒川図書館 館長・中村淑子 

        ［傍聴人］     0人 

４ 議  題   (1) 令和 6 年度さぬき市図書館事業中間報告について 

(2) 令和 7 年度さぬき市図書館事業計画（案）について 

(3) その他 

５ 資  料  さぬき市図書館協議会資料 

        参考資料 さぬき市図書館協議会委員名簿 さぬき市図書館条例 さぬき 

市図書館規則 

６ 会議要旨 

発言者 意見概要等 

（事務局） 

（委 員） 

（事務局） 

 

（委員長） 

（教育長） 

（事務局） 

 

 

（委員長） 

 

（事務局） 

（委員長） 

 

（事務局） 

（委員長） 

 

（委 員） 

 

 

（事務局） 

 

（委 員） 

（会議の公開等の取扱いについて説明した。） 

（公開することで了承された。） 

本日の傍聴は、ありません。では、令和６年度第２回さぬき市図書館協

議会を開会します。 

（委員長挨拶） 

（教育長挨拶） 

（資料の確認） 

さぬき市図書館規則第２条第２項の規定により、司会の進行は川田委員

長にお願いします。 

それでは、「議題（１）令和６年度さぬき市図書館事業中間報告につい

て」事務局から説明をお願いします。 

「議題（１）の令和６年度さぬき市図書館事業中間報告について説明」 

 次に、「令和６年度さぬき市図書館運営状況について」、事務局から説明

をお願いします。 

「令和６年度さぬき市図書館運営状況について説明」 

 ただ今、事務局から説明がありました。質疑等がありましたら、お願い

します。 

 ３ページの地区別登録者・貸出利用者数ですが、総登録者数は25,448

人になっていますが、利用者数が少ないと思います。図書館カードは持っ

ているが転出したような方も含まれているのでしょうか。   

 本人からの申し出があった場合は除くようにしていますが、調査までは

できていないので含まれています。 

 死亡された方も総登録者数に含まれているということは、どこの図書館
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（事務局） 

 

（委 員） 

でも同じ様な状態なのでしょうか。５年位利用がなければ除くとかはしな

いのでしょうか。 

 住民基本台帳と突合ができれば精査できますが、そういった情報が得ら

れず確認が難しい状況となっています。他市の図書館がどうしているか確

認したいと思います。 

他にご意見はありませんか。 

ないようですので、議題2に移ります。 

令和7年度さぬき市図書館事業計画案について、事務局から説明をお願い

します。 

「令和7年度さぬき市図書館予算案及び事業計画案について説明」 

ただ今の事務局からの説明について、質疑等がありましたら、お願いしま

す。 

年度別事業費内訳表の志度図書館管理事業で、維持管理費が計上されてい

ますが、その下に、青少年交流プラザ管理事業費の維持管理費が計上され

ています。この維持管理費の項目が分けられているのはどういうことでし

ょうか。 

青少年交流プラザ管理事業は、主には施設全体の修繕費や光熱水費を計上

し、志度図書館管理費は、人件費や図書費、また新聞雑誌の購入費などの

費用を計上しています。 

寒川図書館の建物の維持管理費はどこで計上されていますか。 

寒川は独立した建物なので、寒川図書館管理事業で計上しています。 

空調設備工事について、いつごろ設置されて、利用に支障がないのかどう

かということが一点、図書館管理サ－ビスの中の図書館システム更新につ

いて、サービスがよくなるシステム更新があるのかどうか示していただけ

ればありがたいです。 

空調設備の更新につきましては、時期は、夏休みなど利用が多い時期は避

けて行いたいと思います。業者決定がまだ行われていない段階ですので、

工事期間は未定ですが、一定期間は必要で、休館も視野に入れて検討して

いきたいと考えております。 

また、システム更新の内容ですが、運用上の不具合を解消するためのプロ

グラム変更が中心となっています。 

図書費について、ボランティアで紙芝居を借りているのですが、高齢者向

けの紙芝居も購入いただきたいと思います。 

高齢者向けの紙芝居というのがあって、例えば「金色夜叉」とか「歌って

楽しめる」といった昔なつかしのものがあります。若干ではありますが購

入して蔵書を増やすようにしております。 

図書費について、令和6年度と7年度が同額になっています。昨今、あら

ゆるものが値上がりしている中で、図書費が変わっていないということ

は、そのあたり考えているのでしょうか。本の購入冊数が減っているので

はないでしょうか。 

予算要求段階では、値上がり部分を含めて要望していますが、財政状況等

の理由から、査定結果は同額で、冊数としては減少しています。 

図書費の中に電子図書の計画はありますか。 
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（事務局） 

電子図書の購入計画はありませんが、DVDとかCDの視聴覚資料は計画的

に購入しています。 

他にご意見はありませんか。 

ないようですので、最後に、議題3その他について、何かございましたら

お願いします。 

「その他について、野の花作成の絵本を紹介」 

本日の議事を終了させていただきます。 

他に何かありませんか。なければ本日の議事は終了させていただきます。 

川田委員長さん、議事進行ありがとうございました。 

（委員長あいさつ） 

 以上で、令和６年度第２回図書館協議会を終了します。 

 


